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Mit der Bezahlung eines Kunstwerkes werden die Allgemeinen 
Geschäftsbedingungen akzeptiert.Durch die Onlinebezahlung oder die Bezahlung 
der Rechnung eines Werkes gilt der Kauf bei Eingang des Betrages als bestätigt. 
Der Versand erfolgt im Anschluss.  

Eine Mitnahme des Werkes vor Ort ist nur bei bestätigter Onlinebezahlung oder 
Twint möglich. 

Bei Werken mit Preisen über 1000 CHF ist der Versand innerhalb Europas 
inklusive, bei günstigeren Werken wird der Postversandpreis mit einer Pauschale 
von 50.- dazuberechnet. 

Versand findet per Schweizerpost Express statt, es können Zollgebühren zu 
Lasten des Käufers anfallen. Kostenfreier Versand wird NUR INNERHALB 
EUROPAS DURCHGEFÜHRT. 

Verkauf ausserhalb Eurpas: Werke können nur per Onlinebezahlung 
(www.kressebuch.com/preislistezermatt) bezahlt werden und müssen selber 
mitgenommen resp. transportiert werden. 

Wird ein Werk ausserhalb Europas gekauft, gehen alle Versandkosten per FedEx, 
sowie Zollkosten zulasten des Käufers. Diese müssen zusätzlich zur Werkzahlung 
vor dem Versand überwiesen werden. 

Gekaufte Werke werden nicht zurückgenommen und nicht zurückerstattet. Es 
besteht kein Umtausch. 

Bei beschädigten Lieferung ist umgehend eine saubere Dokumentation in Bildern 
zu führen und sofort mit der Künstlerin Kontakt aufzunehmen. Meldungen über 
beschädigte Lieferungen werden nach mehr als 3 Tagen nach der Lieferung nicht 
mehr akzeptiert.  

Montage, Rahmungen oder andere ähnliche Services sind nicht im Preis und 
Verkauf inbegriffen. 

Lieferungen können verzögert sein. Für Verzögerungen haftet die Künstlerin nicht. 
Die Entgegennahme der Lieferung ist in voller Verantwortung des Käufers. 

Die Künstlerin haftet für keinerlei Langzeitschäden, die Bilder sind Sachgerecht zu 
behandeln. UV-Strahlung, Hitze und Feuchtigkeit können den Werken schaden. 
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By paying an artwork, the Terms and Conditions are accepted within. By paying 
the online payment or paying the invoice for an artwork, the purchase is 
considered confirmed upon receipt of the amount. Shipping takes place 
afterwards. 

Taking the work with you on site is only possible with confirmed online payment or 
Twint payment 

For works with prices over 1000 CHF, shipping is included within Europa, for 
cheaper works the postal shipping price will be added at a flat rate of 50.00. 

Shipping takes place via Swiss Post Express, customs fees may be charged to 
the buyer. Free shipping is ONLY CARRIED OUT WITHIN EUROPE. 

Sale outside Europe: Artworks can only be paid for online (www.kressebuch.com/
preislistezermatt) and must be taken or transported to the destiny in private 
process.  

If a work is purchased outside of Europe, all shipping costs via FedEx and 
customs costs are at the expense of the buyer. These must be transferred in 
addition to the work payment before shipping. 

Purchased works are non-returnable and non-refundable. There is no exchange. 

In the event of a damaged delivery, clean documentation in pictures must be 
provided immediately and the artist must be contacted immediately. Reports of 
damaged shipments will no longer be accepted after more than 3 days after 
delivery. 

Mounting, framing or other similar services are not included in the price and sale. 

Deliveries may be delayed. The artist is not liable for delays. Acceptance of 
delivery is the full responsibility of the buyer. 

The artist is not liable for any long-term damage, the Artworks are to be treated 
appropriately. UV radiation, heat and humidity can damage the works.
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